



Proyecto n° PI-07-13-4464-1999

Tres fundamentaciones de la filosofía marxista en Venezuela

Responsable: José Herrera

Etapas cumplidas / Etapas totales 1/1

Especialidad: Filosofía de la praxis

Resumen: Para desarrollar la fundamentación que tuvieron las diversas tendencias filosóficas del marxismo en el ámbito académico universitario de los años 60-80, basa su investigación en las corrientes de Ludovico Silva, Federico Riu y J.R. Nuñez Tenorio. Prepara cuatro informes de investigación (ensayos). Confirma la hipótesis de que en Venezuela el desarrollo por el interés de la filosofía marxista tuvo una importante expresión de inteligencia y calidad especulativa que contrasta con la ideología militante de los movimientos marxistas del vulgo.

Productos

Eventos

1. J.R. Herrera, "J.R. Núñez Tenorio y la vigencia contemporánea del marxismo", *Jornadas de Investigación Humanística*, UCV, 2003.
2. J.R. Herrera, "El mundo del espejo, historia y reflexión en Federico Riu", *Tertulias Filosóficas*, UCV, 2004.